

L'abeille de la Nouvelle-Orléans

FONDÉE LE 1^{ER} SEPTEMBRE, 1827Publiée trois fois par semaine
Mardi, Jeudi, Samedi
par la

NEW ORLEANS BEE PUBLISHING CO., LTD.

Prix de l'Abonnement

EDITION TRIMESTRIELLE		Un an
Pour les Etats-Unis	One week	\$1.50
Pour l'étranger	One week	\$2.00

EDITION QUARTERLY

Pour les Etats-Unis

Pour l'étranger

BUREAUX: 520 Rue Conti, Nouvelle-Orléans, La.

Entrez à la Poste de la Nouvelle-Orléans, Tous courriers et paquets de deuxième classe, conformément à l'acte du 3 mars, 1875.

L'ABEILLE EST VENDUE AUX ETABLISSEMENTS SUIVANTS:

M. F. Quesnot, 925 Royal, A. H. R. 220 Royal,

D. E. Bell, 108 St. Charles, New Orleans, Louisiana & Canada

C. B. Mason, 138 Royal, News Stand, Canal & St.

Walton, Canal and Royal, News Stand, Canal & St.

Bonnet Photo Supply, 318 St. Charles, News Stand, Canal & Rampart

Charles.

IMPORTATION ET EXPORTATION DES FROMAGES

FROMAGES

D'après un rapport livré à la publicité libérale par le "Bureau de Commerce Étranger et Domestique", la guerre a révolutionné le commerce des fromages et ces pays. Durant l'année fiscale de 1914, la dernière année avant la guerre, les Etats-Unis ont acheté 635000000 livres de fromage de l'Europe, 205000000 livres de l'Italie, 225000000 livres de la Suède, 550000000 livres de la France, 370000000 livres de la Hollande, et de plus petites quantités d'autres pays. Dans le mois d'août de cette année le fromage importé d'Europe n'a été que de 90 livres. Il venait de l'Italie. En septembre seulement 3222 livres ont été importés de l'Europe.

Pendant que l'Europe avec sagesse conserve cet aliment de valeur pour ses propres besoins pressants, l'Argentine s'est mise à faire des fromages sur une grande échelle, et en expédie une énorme quantité aux Etats-Unis. Dans le mois d'août elle a expédié en Amérique 448000

ceux-ci ont été réparés, et à défaut de Caniole, je giber que je devais de lever est encore de jolie qualité.

Il se dressa, fit quelques pas dans l'étable, pêse, et ayant jeté les yeux sur la pendule:

Cinq heures, fit-il, je peux dormir deux heures. Buffet ne sera pas ici avant sept heures au plus tôt.

El tout rasséréni, oubliant son échec, les corps regus, l'humiliation, la courbature, plein d'espoir des derniers dans la "piste" nouvelle qu'il venait de découvrir, il se jeta tout habillé sur son lit et ne tarda à s'endormir d'un repos sommeil.

A sept heures, très exactement, on frappa à sa porte.

Entrez, cria-t-il, mal réveillé, et faitai Buffet, exact au rendez-

vous.

Voilà, patron! dit l'agent en entrant, fidèle à la consigne, comme toujours.

Le policier avait déporté son déguisement de l'autre côté de la porte, et, portant le masque de pachacuté, il entra dans la chambre de Brûlé.

Il apparaissait, à cette heure, avec tous les avantages réunis de son individu. C'est-à-dire la jeunesse, la vigueur, l'air détendu et crâne, avec rien de malice dans son regard juvénile.

Cet agent qui, on le verra bientôt, a joué un rôle important dans l'histoire de cette époque, et sans flétrir le hérosisme duquel il n'y eut eu, peut-être, ni Austerlitz ni Waterloo, ni les batailles de 1815, ni rien d'autre de ce qui constitue le groupe d'avénements qui a donné à ce siècle son inquiétude et dérisoire visée vers les fins auxquelles nous assistons, cet agent, disons-nous, était un jeune homme de vingt-cinq à vingt-six ans, de taille modeste, mais bien pris, de gestes alertes, d'esprit clair et ga, suivi au possible en un mot de que de nos jours on désigne sous la familière appellation de "déporthead".

D'abord au milieu de la pièce, déjà repos des luttes de la veille, il attendait le bon plaisir de son chef, détesté, un peu abruti par son coquetterie, se secoua énergiquement, sortit sur ses pieds, et, après une abîmation glacée, tout à coup possesseur, redoublé lui-même, il demanda à Buffet, tout en prenant son aiguille de couture:

As-tu dans ta garde-robe quelque habut de vaud de châtre de bonne saison?

Et tu, patron, je deus avoir ça.

Et bien, cours vite, change-toi, et nous nous retrouverons dans trois quart d'heure, à l'angle de la rue de l'Orfèvre, tu sais, où il y a un bureau de placement? «

Comment fit l'agent Brunel, pour servir des deux sexes?

Parfait mon enfant. Eh bien si c'eût été moi, de nous faire embaucher par le Brunel en question.

Comment patron, vous aussi, vous voulez entrer en service?

Tout de suite, sans attendre.

C'est bien ça, murmura-t-il, en refermant le dossier. J'avais l'intuition que par ce moyen, nous avions à nous rapprocher à Brunel, de Brunel à Michel Roger, et de Michel Roger à Saint-Victor. Allons la gaffe de chandelles!

livres de fromage, et en septembre 279500 livres. Ces chiffres n'approche pas les importations reçues d'Europe avant la guerre mais ils sont intéressants au point de vue que durant toute l'année 1916 pas une seule livre de fromage n'a été expédiée de l'Angleterre aux Etats-Unis.

Une plus grande quantité de fromage est exportée qu'importée. Dans le mois de septembre 2000000 de livres ont été expédiées par l'Amérique, et distribuées dans plus de cinquante pays. L'Angleterre en a acheté 1700000 livres, Cuba 100000 et le Mexique 350000 livres.

RATS ET SOURIS

Un récent bulletin publié par le Département d'Agriculture, des Etats-Unis, donne des détails sur la construction des maisons, afin de mettre à l'épreuve des rats et des souris. La cave d'un bâtiment doit être conçue ainsi que les parois et les piliers. Même les vieilles caves peuvent être mises à l'épreuve des rongeurs, en ayant recours à de semblables mesures, et à peu de frais. Les trous faits par les rats peuvent être bouchés d'une façon permanente, avec un mélange de ciment, verres brisés et de cailloux. Les parois des maisons et des chambres en bois, peuvent également être mises à l'épreuve des rongeurs, en couvrant l'espace à une hauteur d'un pied du plancher.

Il sera impossible aux rats de rentrer dans la maison que par les portes ou les fenêtres, et en entourant ces dernières de treillis de fil de fer, vous les éliminez complètement.

Dans les villes comme dans les campagnes, on a partout la mauvaise habitude de construire les galeries et les planchers, de façon qu'ils reposent sur le sol. C'est là un système qui offre une retraite assurée aux rongeurs. Les trottoirs construits en briques et en planches, ne sont pas à l'épreuve des rats.

Construisez vos maisons à une hauteur d'au moins deux pieds du sol.

Cette nuit peut être réparée, et à défaut de Caniole, je giber que je devais de lever est encore de jolie qualité.

Il se dressa, fit quelques pas dans l'étable, pêse, et ayant jeté les yeux sur la pendule:

Cinq heures, fit-il, je peux dormir deux heures. Buffet ne sera pas ici avant sept heures au plus tôt. El tout rasséréni, oubliant son échec, les corps regus, l'humiliation, la courbature, plein d'espoir des derniers dans la "piste" nouvelle qu'il venait de découvrir, il se jeta tout habillé sur son lit et ne tarda à s'endormir d'un repos sommeil.

A sept heures, très exactement, on frappa à sa porte.

Entrez, cria-t-il, mal réveillé, et faitai Buffet, exact au rendez-vous.

Voilà, patron! dit l'agent en entrant, fidèle à la consigne, comme toujours.

Le policier avait déporté son déguisement de l'autre côté de la porte, et, portant le masque de pachacuté, il entra dans la chambre de Brûlé.

Il apparaissait, à cette heure, avec tous les avantages réunis de son individu. C'est-à-dire la jeunesse, la vigueur, l'air détendu et crâne, avec rien de malice dans son regard juvénile.

Cet agent qui, on le verra bientôt, a joué un rôle important dans l'histoire de cette époque, et sans flétrir le hérosisme duquel il n'y eut eu, peut-être, ni Austerlitz ni Waterloo, ni les batailles de 1815, ni rien d'autre de ce qui constitue le groupe d'avénements qui a donné à ce siècle son inquiétude et dérisoire visée vers les fins auxquelles nous assistons, cet agent, disons-nous, était un jeune homme de vingt-cinq à vingt-six ans, de taille modeste, mais bien pris, de gestes alertes, d'esprit clair et ga, suivi au possible en un mot de que de nos jours on désigne sous la familière appellation de "déporthead".

Quand Caniole fut venu, il se dirigea vers la Préfecture de police, commanda six hommes auxquels il indiqua le même rendez-vous qu'à Buffet, et quelques minutes ayant huit heures, il se trouva, avec sa petite troupe, aux premières places de la queue qui se formait, attendant l'ouverture du bureau de placement.

On vont déjà, dans les administrations publiques, les femmes employées sans voile qui ne mettent dans la rue qu'une légère voilette. Mais il y a mieux: les modes parisiennes démontrent là-haut malgré la guerre, et l'on voit, dans les rues, des dames courtes et des robes éblouissantes, portées par des femmes très élégantes, vêtues hautement sur les bretelles d'attache.

Caniole avait pu se placer de façon à examiner à la fois tous ceux qui défilait devant le guichet et celui qui les recevait, les interrogait et les inscrivait. Celui-ci, n'ayant pas avoué, était à peine visible dans le renfoncement de son bureau, mal dévoilé par un quinquet lumineux, et le visage entièrement caché par sa visière verte qui faisait un aurore sur ses yeux.

Et pourtant, c'était lui qui attrait le plus spécialement les regards de l'agent Brunel, et qui attira le plus brièvement de gestes alertes, d'esprit clair et ga, suivi au possible en un mot de que de nos jours on désigne sous la familière appellation de "déporthead".

Caniole, en son institut de Brûlé, devait que la visée de cet homme dépendait la fixation de ses idées sur l'utilité de l'expédition.

Pourtant, par moments, il cessait de considérer l'homme à guichet et jetait autour de lui un regard d'ensemble.

Chacun des assistants fut par lui dévisagé. La grande majorité ne lui fournit guère d'indications. Cependant, pour la plupart, de quelques-uns, il vérifiait un détail sur lequel il était tout à fait informé.

As-tu dans ta garde-robe quelque habut de vaud de châtre de bonne saison?

Et tu, patron, je deus avoir ça.

Et bien, cours vite, change-toi, et nous nous retrouverons dans trois quart d'heure, à l'angle de la rue de l'Orfèvre, tu sais, où il y a un bureau de placement? «

Comment fit l'agent Brunel, pour servir des deux sexes?

Parfait mon enfant. Eh bien si c'eût été moi, de nous faire embaucher par le Brunel en question.

Comment patron, vous aussi, vous voulez entrer en service?

Tout de suite, sans attendre.

C'est bien ça, murmura-t-il, en refermant le dossier. J'avais l'intuition que par ce moyen, nous avions à nous rapprocher à Brunel, de Brunel à Michel Roger, et de Michel Roger à Saint-Victor. Allons la gaffe de chandelles!

Ces mots n'étaient pas soutenus dans le rapport de police. Mais alors les aveux tracés en italiens sont tout à fait de grande importance pour démontrer que le Brunel a été nommé aux yeux de Gambetta.

C'est bien ça, murmura-t-il, en refermant le dossier. J'avais l'intuition que par ce moyen, nous avions à nous rapprocher à Brunel, de Brunel à Michel Roger, et de Michel Roger à Saint-Victor. Allons la gaffe de chandelles!

M. LÉON DAUDET CHIRURGIENS SONT ENVOYES ICI

Suite de la 1^{re} page

Par le chirurgien général des Etats-Unis, pour se livrer à l'étude, avec le Dr. Matas

de trahison que légalement il ne peut connaître.

Depuis, lorsque M. Léon Daudet n'avoit pas l'enquête qui tenait par le seul moyen qu'il serait efficace, M. Maty va-t-il rester sous le poids de l'épouvantable accusation?

Le conseil général du Lot l'a approuvé à l'unanimité, le gouvernement a déclaré que les accusations de M. Léon Daudet ne reposaient pas sur l'imposture ou l'injustice, et le Congrès radical a acclamé M. Maty.

Ce sont les éléments mortaux qui ont leur prix, mais cela ne résout pas la question au point du jugement, cela ne résout pas les débats contournés.

Que peut bien faire M. Maty dans cette très difficile situation?

M. Clemenceau lui répond: "Faites comme moi, quand le nègre Nortontho publia ses faux papiers, traduisez votre calumnie en cœur d'Assises."

C'est un premier moyen.

Il en est un second qui a été indiqué par plusieurs avocats et notamment par M. Paul Meunier, député radical:

"Accusez de trahison contre un ministre, comme M. Meunier, contre dans les crimes que la Haute Cour doit connaître. La constitution procède à la mise en évidence de la prévarication qui est peut-être la plus grave.

C'est un deuxième moyen, mais il faut que vous allez faire, et que vos amis ou des personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, faire affirmer que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.

Ne parlez pas de ce que vous avez fait ni de ce que vous allez faire, mais d'importantes personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, feront reconnaître que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.

Ne parlez pas de ce que vous avez fait ni de ce que vous allez faire, mais d'importantes personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, feront reconnaître que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.

Ne parlez pas de ce que vous avez fait ni de ce que vous allez faire, mais d'importantes personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, feront reconnaître que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.

Ne parlez pas de ce que vous avez fait ni de ce que vous allez faire, mais d'importantes personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, feront reconnaître que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.

Ne parlez pas de ce que vous avez fait ni de ce que vous allez faire, mais d'importantes personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, feront reconnaître que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.

Ne parlez pas de ce que vous avez fait ni de ce que vous allez faire, mais d'importantes personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, feront reconnaître que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.

Ne parlez pas de ce que vous avez fait ni de ce que vous allez faire, mais d'importantes personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, feront reconnaître que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.

Ne parlez pas de ce que vous avez fait ni de ce que vous allez faire, mais d'importantes personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, feront reconnaître que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.

Ne parlez pas de ce que vous avez fait ni de ce que vous allez faire, mais d'importantes personnes dont les noms sont nombreux, dans tous les arsenaux d'actions, et dans toutes les armées, feront reconnaître que l'accusé est innocent, et que l'accusation est une calomnie.